

# 美

美しい印西をいつまでも

## みんなで守るふるさとの

### 11月20日(日)は クリーン印西推進運動「秋のゴミゼロ運動」

クリーン印西推進運動の一環として市内全域で「秋のゴミゼロ運動」を実施します。「秋のゴミゼロ運動」は、空き缶などの散乱ごみを一斉清掃することで、地域環境の美化を推進することを目的とし、町内会・高齢者クラブ・子ども会・学校・事業所などの団体のご協力をいただき、昨年度より実施しています。



一人ひとりの手で美しいふるさとを守りましょう



市民のみなさんのご協力をお願いします。  
■11月20日(日)・午前8時30分～10時30分(小雨決行)。  
※悪天候の場合は、11月27日(日)に延期します。

【実施方法】  
各参加団体の実施計画書に基づき実施していただくため、所属する町内会などの団体代表者に実施方法を確認してください。

なお、個人でご参加いただける場合は、下記までご連絡ください。

■クリーン推進課不法投棄対策班(☎内線 384・385)。

### 印旛高校跡地活用基本計画を作成

市では、平成21年度から旧印旛高校跡地の活用について検討を進めてきました。

印旛高校跡地活用基本計画は、関係団体の代表や公募市民からなる「印旛高校跡地活用検討市民会議」からの意見を踏まえてまとめた「印旛高校跡地活用実現化方策」に基づき、整備に向けた基本的な考え方、整備方針

および施設規模の検討、全体整備スケジュールなどを示す計画です。

このたび、基本計画を作成しましたので公表します。なお、基本計画は行政資料室図書館、市ホームページで閲覧ができます。また、まちづくり推進課まちづくり推進班(☎内線 464)。

### 集積所を清潔に利用しましょう

市では、集積所の管理を利用者のみなさんをお願いしていますが、利用者同士で、排出曜日や分別を守り、地域がきれい保たれるようご協力ください。集積所を清潔に利用することで、不法投棄の防止にもつながります。

ほかの地域のごみ集積所にごみを投げ入れていく人もいますが、その地域で集積所を管理する人に迷惑をかけています。自身が住む地域のごみ集積所が分からない場合は、近所の人などに確認してください。また、アパートに居住している人は、管理会社などに確認してください。

### 「ごみの分別が大事店」を出店

市では、ごみの減量化・資源化の推進を図るために、住民のみなさんに意識啓発を行い、ごみの徹底した分別を実践してもらうことを目的とした「ごみの分別が大事店」を、次のとおり出店します。

- 11月7日(月)②12日(出)③18日(金)④21日(月)⑤26日(出)⑥30日(水)
  - ①ライフ木下店②ふれあい文化館③滝野出張所④カワチ牧の原店⑤小林コミュニティプラザ⑥マツモトキヨシ印旛日本医大駅前店。
- ※そのほか7店舗で実施予定。詳しくは左記まで。  
■クリーン推進課クリーン推進班。

## 平成 24 年成人記念式典を開催

今年度の印西市成人記念式典を次のとおり開催します(手話通訳あり)。

■平成24年1月8日(日)・午前10時50分～正午(受け付けは10時20分～)。

■松山下公園総合体育館(浦部)。

■平成3年4月2日から平成4年4月1日生まれの人(11月中旬に案内状を送付する予定です)。

■市外に転出した人で、参加を希望する人は下記までご連絡ください。※一般席をご用意いたします。入場希望者は受付時間内にお越しください。

※駐車場に限りがありますので、乗

りあわせなどでお越しください。

●当日、会場前の道路での大幅な混雑が予想されます。早めにご来場ください。

■生涯学習課生涯学習推進班(☎内線 543)。



▲「最近の犯罪情勢と防犯対策」「ガーディアン・エンジェルス」の歩みと安全安心まちづくりなどを演題に講演

安全なまちづくりを目指して「自分たちのまちは自分たちで守る」という意識を持った多くの防犯ボランティアのみなさんが、現在もそれぞれの地区で活動されています。これらの活動の発展を目指し、地域の防犯リーダーを養成する

## 防犯ボランティア養成講座を開催

### 「防犯ボランティア養成講座」を、去る10月2日に市役所大会議室で開催しました。

この養成講座は、千葉県と印西市との共催で行われました。当日は富田俊彦氏(元警察庁

指定広域技能指導官)と、川鍋伸治氏(日本ガーディアン・エンジェルス柏支部長)による講演がありました。参加した防犯ボランティアのみなさんは、今後、地域の防犯活動に役立てようと、真剣に講演を聴いていました。

### ◆叙勲◆

◆旭日単光章 故・大澤敏夫氏(造谷)

去る7月28日に逝去された元印旛村議会議員の大澤敏夫氏が、長年にわたる功績に対し、旭日



▲大澤敏夫氏

単光章を受章されました。大澤氏は、昭和50年から昭和62年の3期12年にわたり旧印旛村議会議員などを歴任。議員時代には、千葉ニュータウン事業計画の黎明期を迎え、将来を見据えたまちづくりの基盤的分野において、多大な貢献をされました。また、旧印旛村消防委員会委員や印西地区衛生組合協議会委員を務め、消防活動の発展や地域の衛生環境の向上など、広くご尽力されました。